
Il vice sindaco Bartolini attacca l'assessore regionale Rosi e gli esponenti locali del centrosinistra 

L'ospedale perde colpi, Chirurgia chiusa il fine settimana
 
ASSISI - "Undrastico ridimensìonamen
lo"dell'ospedale di Assisi. Così ilvice sin' 
daco Giorgio Bartolini commenta lachiu
sura della sale operatorie dal venerdì po· 
meriggio al lunedì mattina. " Poco tempo 
fa - dice -siè tenuto unconsiglio comuna
le aperto in merito. C'è chi, ottimìsta, ha 
voluto credere nelle parole rassicuranti del
l'assessore regionale alla Sanità Rosi, e chi 
invece, piùsmaliziato, realistìcamente non 
si fece illusioni su quanto deciso dali' alto 

perl'ospedale di Assisi, già da alcuni an 
ni" Bartolini annuncia la decisione per 
cui, a breve, gli interventi chirurgici nel 
nosocomio potranno essere effettuati solo 
fino al venerdì mallina. "Ciò non può e 
non deve passare sotto colposo e reticente 
silenzio - afferma il vicesìndaco . perrhe, 
nonostante leassicurazioni deJla direzione 
aziendale, potrà creare situazioni di disa
gio e rischio pericittadini diAssisì edegli 
altri comuni deldistretto, oltre adunaimo 

magine oltremodo negativa perilrilevante 
flusso turistico". Insomma, la soluzione 
piùopportuna sarebbe "ribadire ilconcet
to di ospedale 'particolare' per Assisi e 
ottenere quindi, a livello regionale, soprat 
tutto nel prossimo piano sanitario, il suo 
potenzìamento, invece cheunasuariduzio
ne'. l'amministralore invoca meno chiac
chiere: "Occorre parlare chiaramente; pro' 
babilmente si tratterà di una 'medicina' 
amara periGOmila abitanti delcomprenso· 

rioeper i 6milioni di turisti all'anno, ma 
almeno i nostri concittadini sapranno di 
non essere 'portati ingiro", Bartolini preve
de che difficilmente potranno effettuarsi 
durante la settimana operazioni importano 
ti:"Larea comune chirurgia - ginecologia, 
prevista dal venerdì al lunedì per le sole 
urgenze, porterà ad una commistione di 
malati e di competenze che, quasi certa
mente, causerà disagio. La stessa attività 
delpronto soccorso puòdivenire un'attesa 

pericolosa". aggiunge, segnalando altri pru
blemi; il ritardo dinomina delprimario di 
Ostetricia, che riduce le potenzialità del· 
l'ospedale, ladiminuzione deiposti dl!ao.'.
rocollegata allanonsostituzione delper'-. 
nale e la necessità di ripristinare l'attivn; 
ortopedica perfratture e traumi. Su tunc 
questo, conclude Bariolini, gli esponenti 
di sinistra"tacciono permero allinearnen
toalpartito~ 

Valentina AntaneIli 

Lamacchina organizzativa senza sbavature. L'accorato appello del Papa per la pace 

La città del Poverello di nuovo capitale
 
Padre Enzo Fortunato eilsindaco Riccipiù che soddisfatti
 

ASSISI - "Sono gioie vere, che 
non lasciano l'amaro in bocca". 
Conclusasi lavisita diSua Santità, 
i frati minori delSacro Convento, 
perbocca di padre Enzo Fortuna
to, esprimono laloro gioia e grati
tudine per la"giornata indimenti
cabile. Abbiamo sperimenLato 
dice padre Enro - la gioia dello 
stare insieme, unagiornata dalla 
profondità spirituale indimentica
bile'. Importantissimo, secondo 
pare Fortunato, il messaggio che 
ilPontefice halasciato nella patria 
delPoverello: "Un messagglO fon
damentale perl'uomo dioggi, per 
puntare ilproprio sguardo su Ge
sù Cristo, proprio come ha fallo 
Francesco" Sitratta, continua pll 
dre Enzo, di "un'evidente propo
siaalla chiesa ealla società il ripar
tireda Francesco d'Assisi, cioè il 

costituirsi strumento di pace in 
ogni circostanza". Uninvito a cuii 
frati minori hanno intenzione di 
rispondere, raccogliendo "l'acco
rato appello che il Papa ha fallo 
nell'Angelus". Dal punlo di vista 
organizzstìvo, "credo chetutto ab
biafunzionato benissimo· osser
vapadre Fortunato· in particola
re, dallato deimezzi di comunica
zione, lapresenza dioltre 400gior
nalisti è stata un grande segno di 
interesse daparte delmondo del
l'informazione". 
Dopo lelodi delquestore diPeru
gia, edopoaver svolto congrande 
serietà il suocompito di"commis
sario delegato", anche il sindaco 
Claudio Ricci vuole esprimere la 
propria soddisfazione pe! il"gran· 
deevento" "Difficile sintetizzare i 
significati, spirituali e culturali, 
della visita del Santo Padre - co
mincia Ricci . che ha voluto 
'omaggiare" Assisi e San France
sco con un lungo pellegrinaggic 
fraalcuni deiluoghi piùsignifica
tivi della nostra terra, Limmagine 
della "Papa mobile" che passava 
nello straordinario 'paesaggio cul
turale di Assisi', lungo gliantichi 

Entusiasmo Benedetto XVI tra i fedeli 

complesso gestire l'evento, cheha 
comportato cinque mesi diprepa
razione, coinvolgendo, negli ulti
migiorni, oììre mille persone", di
ceRicci. Il sindaco ringrazia Jve
scovo Domenico Sorrentino, lefa
miglie francescane, Regione, Pro
vincia, sponsor, forze di polizia e 
sicurezza, vigili urbani, volontari, 
Protezìone Civile, strutture del 
Comune, Ecocave, prefetto, que
store e ildipartimento della Prote
zione Civile, gliorgani diinforma
zione. Ollre adautorità e forze del
l'ordine, il sindaco ricorda la di
sponibilità dicittadini, parrocchie 
eassociazioni. "Credo siastata, da 
parte di tutti, unabella dimostra
zione di 'efficienza e capacità orga
nizzaliva', che hadatouna ottima 
immagine di Assisi e dell'Um
bria, anche sul profilo della pro
mozione culturale - conclude Ric

itinerari francescani, rimarrà nel madel maestro Gaìtolin, si è ac ci . A tutti coloro che ci hanno
 
cuore di ognuno", La visita, tesa a compagnata ad un grande sforzo dato una mano, l'amministrazio

ricordare laconversione delPove organizzativo. "Spero, insieme ai ne comunale stapensando ad un
 
rello, concello che il Comune ha miei colleghi digiunta e consiglio encomio, attraverso una pergame

voluto richiamare donando a Be comunale, diaver assolto all'inca naspeciale ricordo':
 
nedetto XVI una scultura sul te- rico conferitomi. E' stato molto VaJcntina Antanelli
 

E' mancata l'attesa e per altri versi temuta invasione 

Pochi affari, operatori delusi
 
ASSISI (a. s.t. "Un grande successo la giornata di 
domenica? Noi abbiamo visto Assisi deserta come 
non mai"; questo ilresponso deicommercianti della 
città seralica, tuttid'accordo nelbilancio conclusivo 
della visita di Benedetto XVJ. E i rappresentanti di 
categoria della frazione angelananonsono di parere 
contrario: "l nostri clienti domenica hanno lrovato 
parcheggio esattamente come lutti glialtrigiorni lavo
rativi -rivela il titolare diunostorico barcentrale - e 
gli incassi nonsono stati superiori di quelli di nume
rosissime altre manilestazioni diassai minore impor
tanza, come ad esempio l'inaugurazione della piazza 
di Santa Maria degli Angeli; anxì.,." Insomma, seil 
Pontefice ha crealo un momento di dialogo tra le 
famiglie francescane, sucuii riflettori si sono punta ;:·;:jj;H;t.i::·;':.:';FJ.Ei~iliti,commercialmente parlando lagiornata didomeni

canonsembra essere stata poicosì produttiva. Papa mobile Fedele amica del pontefice
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Intantiannmentatw: esperienza ituJimenticIIJJ 

L'emozione dci giovani 
ancora non SI spegne 

La prima volta Successo tra i giovani 

ASSiSI· La prima volta dei giovani umbri con papa Ratzinger; un 
successo. Almeno Irai fedeli, perché non sono mancate le critiche. 
I:incontro diSanta Maria degli Angeli è servito anche a testare il tasso 
di popolarità delpontefice tedesco tra i ragazzi, che hanno in ogni 
caso avuto onìme possibilità di esprimere nella massima libertà i 
propri sentimenti. Il grande palco allestito a fianco della basilica di 
Santa Maria degli Angeli hainfatti accolto danze e musica, all'insegna 
dell'innovazione. "Abbiamo ascoltato rock cristiano e non sapevamo 
nemmeno cheesistesse", hanno commentalo alcuni ragazzi, attratti 
dalla musica. L'intraHenimento musicale è stato davvero gradevole e 
soprallutto impegnativo; è iniziato con largo anticipo il lavoro dei 
giovani addetti all'organizzazione dell'incontro concuisiè conclusa 
la visita del Papa Alcuni speaker si sono avvicendati sulpalco per 
riscaldare lapiazza, che, nonostante glisforzi, secondo i partecipanti 
piùgiovani è rimasta comunque inferiore aUe aspettative, "Mì dispia
cedoverlo ammettere perché papa Ratzinger è rappresentante diDio 
sulla terra come tuttii suoi predecessori, maa nostro avviso ancora 
deve raggiungere il carisma di Giovanni Paolo II e non sarà un 
compito facile". Qualcuno si spinge oltre nelle considerazioni, insì
nuandn meccanismi che potrebbero essere avvicinati a teorie di 
marketing: "Questa dì Assisi è stata un'occasione fondamentale non 
solo perlacillà, maproprio persuaSantità chesiè sorprendentemen
teconcesso alpubblico. Inpochi sìallendevano tante manifestazioni 
diaffetto, invece leriprese televisive, oltre agli sguardi deipartecipano 
liall'evento, possono testimoniare i baci e gli abbracci cheRatzinger 
haelargito alsuopopolo". "loso solo cbe permeeperi miei amici si 
è trattato di un grande giorno, di un'esperienza indimenticabile" 
commenta ungiovane della parrocchia diSanta Maria degli Angeli. 

AlbertaGattucci 

Molte iniziative in calendario: per tutti i gusti 

Estate fa rima con divertimento
 
BASTIA UMBRA. [a.g.] - "Bastia Estate 2007" farà 
vivere il centro storico tutte le sere del mese di 
luglio; da Dario Vergassola a Enrico Brizi le carte 
vincenti dellarassegna culturale ci sonotutte. 
"Abbiamo studiato il modo perproporre un calen
dario estivo che coinvolgesse i cittadini di Bastia 
Umbra e dintorni - spiega l'assessore Giuseppe 
Bellì-senza intralciare leattività dell'Oicos festival 
2007 cheiniziano giovedì, néil lavoro e il coinvolgi
mento dei giovani con i rioni del Palio di San 
Michele chesi svolge a settembre. Il risultato, che 
perorasipoggia semplicemente su previsioni per
chéil programma è in viadi sperimentazione, è un 
mìx di serateorientate complessivamente allacul
tura in senso lato, che si dividono in eventi di 
respiro più nazionale e in quelli più legati alla 
realtà bestiola" 
E in effetti La rassegna si apre proprio con uno 

spettacolo della compagnia teatrale Atmo, cheda 
Bastia Umbra ha portato i lorogiochi di fuochi in 
tourper tuttoil mondo. Adflccompagnare le serate 
di luglio l'esposizione artistica intitolata "Finestrel
le nei vicoli", che, insieme alla mostra fotografica 
diGianBarbieri, resterà per tuttoilmesea disposi. 
zione del pubblico, 
Ogni tipodi iniziativa, concerti, danze e reading, è 
gratuita; questo a portato il comune ha fare una 
scelta di investimento benprecisa, datal'importan
zadell'impegno cconomico.: "Bastia Umbra è una 
realtà importante dal puntodi vista commerciale e 
associazionistico ha spiegato l'assessore Belli - la 
nostra intenzione è quella di trasformarla anche 
dalpuntodi vistaculturale e spingere unarassegna 
che possa diventare appuntamento fisso per tutti 
gliappassionati. Investire in Bastia Estate equivale 
a direinvestire nelnostro Comune". 

L'assessore Antonini illustra il progetto 

L'ex Deltafina in Consiglio
 
MSTIAUMBRA [a.g.]> Ladiscussione pubblica 
estatademagogica e i continontornano; suquesti 
puntieranopiùo menoluttid'accordo i consiglie 
ri comunali chehanno partecipato allariunione di 
ieri pomeriggio dellamassima assise cittadina. Ar
gomento principe l'areaex Deltafina, chepratica
mente è statoil temamonotematico dellediscus
sioni. Il consiglio non si è perso nemmeno una 
virgola dellapresentazione del progetto, illustrato 
dall'assessore all'urbanistìca Antonini, con tanto 
di cartinaillustrativa allamano. 
'Si parladi un'areaimportante, un pezzo di storia 
dellacittà", haesordito Antonini, perpoipassare a 
trattare le varie argomentazioni. Tresonole roton
de che verranno realizzate, Il carico dell'ammini
strazione, mentre i costidirealizzazione dellavìabì
lìtà, affiancata da piste ciclabili, saranno a carico 
delladitta realizzatrice dell'impresa. Il numero di 

postiautosaliràda un 300postiautoa un totale di 
956posticircadistribuiti intre puntisituati presso 
la Deltafina, il Countrye l'area del rione dì San 
Rocco e realizzati a carico dell'amministrazione. 
24.000 metrisaranno destinati alverde pubblico e 
verranno realizzati nuovi sistemi energetici perfar 
risparmiare la cittadinanza, il cui progetto si illu
streràdomani mattinain comune. Ma veniamo al 
numeri di commercio e edilizia, che sonoquelli 
intorno ai quali si è sviluppata la discussione d] 
maggior peso, Antonini parladi superfici, nondi 
volumi, "checi portano fuorilogica", ma Masci è 
andato giùpiallo: "Discutiamo oggi delprogetto di 
opere chedovevano giàessere staterealizzate' 
"Siamo contro laspeculazione" ha incalzato Ma:>:::
mo Mantovani, ma ancheCiottiha convenuto che 
"si è di fronte a un grosso problema di democra_. 


